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2006-07 年度 会長 上田 昭二 、幹事 河合 耕一 

２００６－０７年度 RI テーマ 

「率先しよう」 
(ウィリアム・B・ボイド会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 
本号目次 ①１月１０日第１３５８回夜間例会記録 ②１月１７日第１３５９回例会記録  

例  会  記  録 

① 第１３５８回例会「新年の集い」 
平成１9 年 1 月 1０日(水) 鳥越の宿「三楽園」 

 
１． 点鐘 

２． 君が代斉唱 

３． ソング「奉仕の理想」 

４． 月結婚記念日…水島会員(１７日) 

５． 月誕生日…上田会長(２日)、横川会員(２５日) 

 

６． 会長の時間…上田会長「誕生祝を頂き、嬉しいです。

戸籍上は１月２日ですが、暮れに生まれたそうです。

今年は還暦で、正月早々宮参りをしてきました。昨

年の今頃は入院していて大変でした。皆さんにとっ

て今年もいい年でありますように。」 

７． ニコニコ BOX…後述 

 

新年懇親会 

 村松親睦委員長の司会で開会、上田会長の挨拶。 

 

 

宴もたけなわ、山水会員の閉めの挨拶の後、「手に

手つないで」の合唱。 
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２次会の様子 

  

ニコニコＢＯＸ(本日７名) 

上田会長…新年の挨拶、後半年。「なにかやろうぜ」公

約果たしたい。 

斉藤彰副会長…新年の挨拶。 

河合幹事…笑顔で一年を過ごしたいものです。 

横山豊介会員…中央通りプロムナードの北銀本店の展

覧会、無事終えました。今年もよろしく。 

坂井ＳＡＡ…新年の挨拶。 

三角エレクト…新年の挨拶。７月からお世話になります。 

小西会員…雪のない正月、有難い。新年の挨拶。 

助田会員…新年の挨拶。 

浅田会員…新年の挨拶。 

横山一夢会員…新年の挨拶。 

福嶋会員…新年の挨拶。雪のないお正月、嬉しいです。 

三谷会員…入会１０年経ちました。新年の挨拶。 

山水会員…新年の挨拶。 

米道会員…イノシシのような元気あふれる１年であり

ます事を・・・ 

川那辺会員…新年の挨拶。 

村松会員…新年の挨拶。 

横川会員…誕生祝お礼、６６歳です。新年の挨拶。 

山本会員…新年の挨拶。正月早々、末娘の剣道大会に倉

敷に行ってきました。留守中、次女が成人式を挙げまし

た。 

 

② 第１３５９回例会 
平成１９年１月１７日(水)井波文化センター例会

場 
１． 点鐘…上田会長 

２． ソング「我等の生業」 

３． 卓話「クマの話」：高瀬顕正会員 

４． ビジター…西川雄策君、三吉外男君（南砺ＲＣ） 

５． 会長の時間…「阪神淡路大震災から１２年経ちまし

た。昨年の今頃は病院生活でした。先週、新年祝賀

会お疲れ様でした。２月３日、IM です。２月２８

日、３RC 親睦会がありますが、準備のための会を

立ち上げたいのでよろしくお願いします。」 

６． 幹事報告…河合幹事「①３RC 合同例会について、

来週実行委員のメンバーを発表します。アトラクシ

ョンについては、事前に少しづつ話を進めています。

②１月中か２月上旬に、「粗食の日」を計画中です。

いいアイデアがあれば教えてください。③IM の申
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込者は、現在まで、１０名。食材の関係で、早めの

申し込みをしているが、半数以上の出席を熱望され

ており、もう少し時間に余裕があり、是非、都合つ

く方は参加してください。④書き損じ葉書の回収を

来週行います。」 

７． 委員会報告…山本雑誌広報「ロータリーの友」１月

号を読んで…横書き、１月はロータリー理解推進月

間、外にもっとＰＲを。(p.12-13)縦書き、京都大

学霊長類研究所教授の正高先生の話。(ｐ.2～) 

８． ニコニコＢＯＸ…後述 

卓話「クマの話」・・・高瀬顕正会員 

   

内容：平成 16 年 10 月末の昼過ぎ、自坊近くの連代寺集

落の八乙女山すその山境で、「クマが出とるぞ。」の騒ぎ

があり、野次馬で出かけ、初めてクマを見ました。この

騒ぎに、ビデオカメラを担いだ人や、猟師や警察官が駆

けつけていました。午後 4時過ぎに、猟師が初めて発砲

しました。そのときの銃声は生まれて初めて聞く、なん

ともいえない、腹底から体全体に響く「バーン。」とい

う音でした。そのとき、二人の猟師が構えていましたの

で、命中したのかと思いましたが、全部で 7発の銃声が

しても、当たらず、クマは山に逃げていきました。 

そのときの野次馬の声は、「襲ってくるかもしれんか

ら、早く撃て。」という征伐派から、「クマがなに悪い事

したけ？山へ返してやれ。」という共存派の二つの意見

がありました。 

昨年暮れに、やはり近くの清玄寺集落にも、クマが出

て、畑に居た老婆に体当たりをして逃げた事がありまし

た。人の噂はいいかげんなもので、随分横道にそれて伝

わってきます。月忌まいりで、本人に話を詳しく聞くと

違った内容で噂が広がった事がよくわかりました。 

そんな事があり、クマの勉強を少しして見ました。現

在、日本にはクマは、ヒグマとツキノワグマの 2種がい

ます。九州には、いなくて、四国には絶滅寸前。3 年前

のデータでは、全国に１万頭いますが、富山県には、５

００頭だそうです。昨年１年のクマ騒動で、全国で、４

２５１頭が駆除されたそうです。このまま行くと絶滅の

危機でないでしょうか。 

クマの食事は、春は木の新芽・山菜・筍、夏は蟻・蜂・

昆虫・蛙、秋はドングリなどの木の実・アケビ・紅花イ

チゴ等果実だそうです。クマの行動範囲は、オス 100km，

メス 50km で、縄張りは持たないそうです。クマの糞は、

食べたものにより形や色が異なります。昨年は、自分の

集落にも出現(山本会員の実家や、自坊裏の墓など)、糞

があったり、柿の木が折れたりしていました。クマは冬

眠中に母クマが出産、5 月頃に巣から子熊を連れて出て

きます。オスとメスの２頭を生み、１年間育て、メスを

離し、種の保存のためオスを残します。 

クマに出会ったら、どうしたらいいでしょう。逃げた

ら、追いかけてきます。①音を出すものを身に付けてお

く。鈴やラジオ。もしなければ、大声でしゃべるのも１

法。②近づいてきたら、大きい声を出す、傘をバット開

く、唐辛子エキスの入ったクマ撃退用スプレーもいい。 

③それでも、襲われたら、窪地などに潜むように頭・首

筋を覆いかがんでじっとしていること。 

 いずれにせよ、生き物を殺傷するのは、いけない。何

とか、ドングリを植えたりして、クマとの共存を図るべ

きと考えます。(卓話抄録責任：山本) 

ニコニコＢＯＸ(本日１名) 

水島会員…クリスマス家族例会、新年会と欠席お詫び。

今年、還暦を迎えました。 

三谷会員…早退お詫び。 

坂井会員…先日、稼働率 100％の長野県の「岩の湯」に

行ってきました。勉強になりました。 

【編集後記】会員の皆様、今年１年、よろしくお願い

いたします。高瀬会員のクマの話、実感がこもってよか

ったです。やはり「百聞は一見にしかず」、会報も、ニ

ュースは直に見て記事にしたいものです。欠席しないよ

う、頑張ります。(山本武夫) 

 


